

## HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 21 juillet 2016

## INFORMATION MEDIAS

## Rencontre avec les jeunes polynésiens engagés dans la réserve opérationnelle de gendarmerie pour la Polynésie française

Le Haut-Commissaire, M. René BIDAL, est allé, ce matin, à la rencontre de 25 jeunes polynésiens engagés dans la réserve opérationnelle de gendarmerie pour la Polynésie française, il était accompagné de son Directeur de cabinet, M. Frédéric POISOT. Ils ont été accueillis à la caserne de gendarmerie de Faa'a, par le Colonel Pierre CAUDRELIER, Commandant la gendarmerie pour la Polynésie française.



M. René BIDAL, a déclaré : « c'est une capacité supplémentaire qui est offerte au commandement de la gendarmerie du territoire pour renforcer les brigades en tenant compte des spécificités des communes concernées.»

Le Haut-Commissaire a précisé que dans le contexte national, cette réserve opérationnelle a vocation à être augmentée en fin d'année pour atteindre environ 200 jeunes qui serviront dans la réserve opérationnelle de gendarmerie pour la Polynésie française.



## HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE







